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伊波中学校区意見交換会 

 

日時 平成２５年４月２５日（木） 午前１０時００分～ 

場所 伊波公民館 

意見交換会の様子： 

 
 

【地区について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪地区公民館について≫ 

・地区公民館は充実しており利用度が高い。 

≪資料館について≫ 

・石川民族資料館は数値データとして示されている数よりも利用されていると思う。 

≪公園について≫ 

・伊波公園は交通の面も良く利用者が多い。 

≪庁舎、体育施設について≫ 

・石川庁舎、体育施設は非常に利用されている。 

 

●良くないところ 

≪公園について≫ 

・伊波公園は駐車場が少ない。 

・地域で公園の遊具点検をしているが、行政からの支援はない。 

≪地区公民館について≫ 

・石川地区公民館は、合併前は石川地区の人だけが使っていたが、合併後は他の地区の

人も使えるようになり、石川地区の人が思うように使えない状況である。 

・石川地区公民館はサークル活動で常に使用しているため、老人会での使用ができない。 

≪庁舎について≫ 

・庁舎が統合されると、今まで利用していた人が利用できなくなりそうなので不安であ

る。 

≪福祉施設について≫ 

・社会福祉センターは、合併前には利用者が多かったが、老朽化で閉鎖になったため、
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今まで集まっていた組織が崩れてしまっている。また、早く壊さないと非行青年等の

たまり場になっている。 

・石川地区には福祉センターなどの老人が集まる場所がない。 

≪児童館について≫ 

・小学生が集まれるような児童館がない。 

≪体育施設について≫ 

・石川多目的広場の西側のバックヤードが芝生化しているため野球ができない。 

≪その他≫ 

・閉鎖している県の施設が多い。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪公園について≫ 

・伊波公園の駐車場を増やすことで、より利用者は増えると思う。 

・歴史が守られている地区であるため、公園などに案内板を設置して充実することが望

ましい。 

≪福祉施設について≫ 

・うるみんまで行かずに、近くで健康管理ができる施設が必要である。 

≪児童館について≫ 

・社会福祉センターを壊して児童館をつくるほうが良い。 

≪その他≫ 

・高齢者と子どもが一緒に遊べる施設が必要である。 

 

【うるま市全体について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪消防施設について≫ 

・消防施設の配置は偏っていないため素晴らしい。 

≪公園について≫ 

・昆布公園は多くの人に利用されている。 

≪図書館について≫ 

・勝連図書館については、親子で本が読めるスペースがある、子どもが届く位置に本が

あることが、石川図書館と違って良い。 

・中央図書館は利用者が多い。 

・石川図書館は昔は利用されていた。 

≪体育施設について≫ 

・体育施設は充実している。 

●良くないところ 

≪図書館について≫ 

・石川図書館の蔵書が減ってきている。 

≪体育施設について≫ 

・石川プールは夏しか利用できない。温水プールのあるうるみんまでは車がある人しか

行かない。 

・石川プールは消毒槽がなくなっており、水質も汚い。 
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≪ゴミ処理場について≫ 

・リサイクルプラザは、自転車などの粗大ゴミをリサイクルして市民に販売するという

予定でつくられたのに、そのような稼働がされていない。 

≪その他≫ 

・主要な施設が具志川地区に集中しすぎている。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪体育施設について≫ 

・石川プールを冬場も利用できるようにすることも考えられる。 

・中部北環境施設組合のごみ溶融施設に、処理から出る熱を利用して温水プールの併設

が考えられないかと思う。 

≪文化施設について≫ 

・３つある図書館はそれぞれを充実させて、レベルが同じようなものにしたら遠くまで

行かなくても利用できると思う。 

・資料館は見たい人が利用するため、統廃合により遠くなっても利用すると思う。 

≪学校施設について≫ 

・旧石川市の時、伊波小学校がマンモス化しているということで東側に１つ小学校をつ

くるという話があった。 

≪児童館について≫ 

・児童館は必要だと思うが、公民館を開放するのは子どもの指導や管理面で大変だと思

う。 

≪市民施設、福祉施設について≫ 

・与勝地域はサークル活動が活発なので、活動できる空間が必要である。 

・サークル活動のスペースは、遠くまで借りに行くのではなく、それぞれの地区に必要

である。 

・社会福祉センターは社会福祉協議会が管理していると思うが、市でも管理を考えるべ

きである。 

・福祉施設などの身近に必要な施設はまとめるのではなく、各地に配置すべきだと思う。 

≪防災施設について≫ 

・石川方面にも避難施設が必要である。 

・備蓄倉庫の検討が必要である。 

≪庁舎の跡利用について≫ 

・石川庁舎は社会福祉施設や老人施設として活用した方が良い。 

・石川庁舎に公民館としての機能を付加することも良いと思う。 

・石川庁舎跡を飲食店として活用しても、周りに集客施設等がないと人は集まらないと

思う。 

≪その他≫ 

・新しいものをつくるのではなく、既存のものを充実させる。 

・老人が歩いていけるような施設が必要である。 
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【その他】 

・地域の人に管理を任せると人件費は削減できると思うが、サービスを充実させないと

意味がない。 

・祭りは具志川地区での実施が中心となったが、各地区における青年会の祭りは人が多

い。 

・人を呼びよせるイベントが必要である。 


